

河輪小コミスクだよ！

R4. 11.30



晩秋の候、紅葉の便りが多く聞かれるようになり、イチョウの葉がきれいな黄色に色づいているのを目にすることがあります。日ごとに日没が早くなり、冬が近づいていることが感じられます。

【第3回 学校運営協議会が開かれました】

11月1日の協議会では、児童の学力等の実態と学力向上に向けた取組、学校在学時の南海トラフ地震発生時の児童の避難方法について熟議されました。その内容を一部紹介させていただきます。



【児童の学力等の実態と学力向上に向けた取組】

- ・全国学力、学習状況調査について上回っている力、課題となる点が報告されたが、点数は参考程度に考え、子供の将来を見据えて長い目で見た方が良いのではないか。
- ・スマホやゲームに使う時間が問題となることが多いが、コロナ禍で友達の家への行き来は控えていて、その状況のもと友達と関わる貴重な時間になっていることも事実である。
- ・スマホやゲームを使う能力は、現代のようにリモートやテレビ会議などの時にはコミュニケーションツールとして必要な力となる。

※漢字の定着についても様々な提案をいただいたので、学校での取組方法を工夫していきます。

【南海トラフ地震発生時の児童の避難方法について（学校在学時）】

- ・河輪小ではハザードマップを活用し、浜松市教育委員会との確認事項をもとに避難を計画している。
- ・地震災害時は児童の避難だけでなく、地域の人々が避難してくるので、避難誘導等で地域との協力が不可欠だと思われる。
- ・災害時の最悪の状況を防ぐ努力をしたい。

【コミュニティ・スクールの取組】



天竜川クリーン作戦



サツマイモ収穫



タマネギマルチシート掛け



いい声掛けデー



読み聞かせ



3年農家見



ウエディングケーキ